

Am 25.04.2002 führte die Firma Turnmeyer gemäß Auftrag der Schulverwaltung eine Inspektion sämtlicher Sportgeräte in den Turn- und Sporthallen in Bergneustadt durch. Dabei wurden zahlreiche größere und kleinere Mängel festgestellt. Einige Geräte wurden direkt gesperrt. Der Bedarf an Reparaturen und notwendigen Ersatzbeschaffungen hatten ein Angebotsvolumen in Höhe von insgesamt rund 20.500 €

Ende August sind 14.000 € für die dringendsten Instandsetzungen und Ersetzungen überplanmäßig bereitgestellt worden. Der Auftrag wird von der Firma Turnmeyer Anfang Oktober nach Terminvereinbarung mit den Schulen durchgeführt.

Die Schulen wurden darauf hingewiesen, dass Geldmittel im Schulbudget auch für die Instandhaltung der Sportgeräte ihrer Hallen enthalten sind. Auf der Basis des jetzt erreichten Standes der Geräte sollten die Schulen künftig jedes Jahr auch die notwendigen Reparaturen und Ersatzbeschaffungen veranlassen.